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“Estoy convencido de la participación masiva 
de la localidad en!«« actos del IV Centenario”

Argam asilla de Alba sabe 
que este año 2005 tiene 
un significado muy 
especia! para la localidad, 
al cumplirse el 400 
aniversario de la prim era 
edición de E l Quijote. El 
alcalde argam asillero,
José D íaz-P intado, es 
consciente de ello y desde  
el Ayuntam iento se ha 
diseñado un amplia y 
variada programación.

¿Qué papel va a desempeñar 
Argamasilla de Alba dentro de los 
actos diseñados con motivo del IV 
Centenario de El Quijote?

“El Centenario tiene para Ar
gamasilla un significado muy im
portante, puesto que no hay que 
olvidar la gran tradición cervanti
na y quijotesca que tiene nuestro 
pueblo, lo que hace que este am
biente en tomo a El Quijote no sea 
algo nuevo sino habitualmente. Sin 
embargo, y como no podía ser de 
otra manera, aprovechando esta 
conmemoración, las actividades se 
verán incrementadas tanto cuan- 
titativa.como cualitativamente.

El objetivo que se pretende de 
cara al Centenario es triple. Poruña 
parte se trata de aprovechar la ce
lebración para relanzar aún más la- 
imagen .de Argamasilla de cara al 
exterior; incrementar la vida cul-: 
toral, que ya de por sí es muy am
plia; y como tercer objetivo que 
no podemos ignorar, la clara in
tención de centrarnos en el sector 

, turístico, ya que cada vez cobra 
más interés por lo que de genera
ción de riqueza tiene para nues
tras economías.

Así, hemos diseñado un am
plio programa de actos con moti
vo del IV Centenario, que se pue
de dividir en tres grandes bloques, 
como es el de las infraestructuras, 
con la Ruta del Quijote y una ruta 
turística autoguiada por el interior 
de la localidad, la instalación de 
un nuevo punto de información 
turística en el Molino, o la habili
tación de la antigua Rebotica. Asi
mismo, vamos a intentar recupe
rar la titularidad pública de la casa 
del Bachiller Sansón Carrasco 
para poder rehabilitarla.

Otro bloque está centrado en 
las publicaciones, con la edición 
de “Peregrinos por Argamasilla”, 
un libro con las crónicas de viaje
ros extranjeros que han pasado 
por la localidad. Igualmente, ree
ditaremos la ‘Ruta del Quijote’ de 
Ázorín, o una edición facsímil del 
Quijote de Argamasilla, el que 
Ribadeneira editó en la Cueva de

Medranoen 1863.
■ En cuanto a actividades, se ha 

diseñado un .amplio abanico, tan
to de exposiciones, juicios-críticos 
por parte de Los Académicos, el 
coloquio internacional de Cervan
tistas, que se celebrará en mayo, 
un libro especial a cargo del gru
po literario Aldaba, el final de una 
etapa de la Vuelta Ciclista a Espa
ña, o un sorteo especial de la Lo
tería Nacional que tendrá lugar en 
la Cueva de Medrano”. ' ■

Antes se ha referido al turis
mo como una fuente de genera
ción de ingresos para los munici
pios. En este sentido, ¿cómo se 
encuentra el proyecto del comple- 
jo turístico y campo de golf de 
“Las Pachecas”?

“A mi juicio, para los intere
ses no sólo de Argamasilla sino 
de la zona, que este proyecto sal
ga adelante sería de gran impor- 

. tanda, por lo que supondría de ge
neración de riqueza y de puestos 
de trabajo.

El proyecto está bien encarri
lado, pero no debemos olvidar que 
al tratarse de un tema muy com
plejo la tramitación del mismo es 
lenta. Ahora estamos terminando 
la fase del informe de impacto am
biental, y una vez que se supere 
esta fase se negociaría un conve
nio urbanístico con la empresa

para que puedan dar inicio las 
obras. Si el informe de impacto am
biental ve luz verde en un plazo 
razonable, que puede oscilar en
tre uno y dos meses, probable
mente en este año podrían comen
zar las obras.

El Ayuntamiento está inten
tando dar todas las facilidades 
que están en su mano, pero mu
chos trámites que están sujetos a 
información pública dependen de 
otras administraciones, y los re
trasos vienen dados por las ale
gaciones que están presentando 
una serie de grupos y colectivos 
al proyecto”. '

Respecto a! AVE, parece que
se ha dado un paso muy importan
te con dotar de presupuesto la rea
lización de un informe de viabili
dad.

“Siempre he tenido el conven
cimiento, y ahora más todavía, que 
este tema, que es tan importante 
para nuestra comarca, va a salir 
adelante. No hay que olvidar que 
cuando gobernaba el PP, la puerta 
para la conexión ferroviaria esta
ba totalmente cerrada. Ahora he
mos dado un paso cualitativamen
te muy importante con la habilita
ción de una partida para el estu
dio informativo y estoy conven
cido de que el resultado de ese 
informe va a ser positivo, entre

otras muchas razones porque aho
ra todo el mundo está comprome
tido con este tema, por lo que creo 
que dar marcha atrás es imposi
ble.

' No debemos olvidar de que, 
tanto cuando estaba José Bono 
como presidente de Castilla-La 
Mancha, como ahora con José 
María Barreda, han apoyado pú
blicamente este proyecto, e inclu
so cuenta con el apoyo del PP. 
Otra cosa distinta es que se reali
ce con la rapidez que a todos nos 
gustaría, o que por razones técni
cas se demore, pero estoy con
vencido de que va a salir adelan
te, al igual que lo estoy de que va 
a ser una infraestructura muy im
portante para el desarrollo futuro 
de nuestra comarca”,

¿En qué se basan los presu
puestos para 2005 y cuáles son 
sus principales aspectos a desta
car?

“La principal diferencia es que, 
por motivo del Centenario y pese 
a las limitaciones de un Ayunta
miento como el nuestro, habrá que 
hacer un esfuerzo extraordinario 
para que una cifra razonable de re-. 
cursos se destine a todas las acti
vidades programadas.

Por lo que se refiere a los pro
yectos, destacar la inversión de 
casi 4,3 millones de euros para la 
construcción de un nuevo Centro 
de Salud, por parte de la Junta de 
Comunidades. Respecto a obras 
que acometerá el Ayuntamiento 
directamente, tendremos que ne
gociar el equipamiento y la ges- 

' tión de la Residencia y Centro de 
Día, una vez fi
nalizada la obra 
civil. Otro obje
tivo es la remo
delación urba
nística del tra
mo sur del ca
nal del Gran 
Prior, una de las 
grandes asig
naturas pen
dientes que tie
ne nuestro 
pueblo, y otra 
actuación tam
bién muy im 
portante es habilitar una partida 
presupuestaria para proceder a la 
urbanización de la segunda fase 
del polígono industrial. También 
se acometerán otras obras como 
la rfemodelación déla entrada por 
la carretera de Manzanares”.

¿Se ha solicitado al Ministe
rio la cesión del tramo de carre
tera que cruza la población?

“Es una posibilidad que esta

U

Tengo la seguridad
de que el resultado 
.. del estudio 
informativo para 

conectamos 
al ferrocarril va a 

. ser positivo

mos valorando, pero no como algo 
inmediato, sino a medio plazo, 
porque además de tener ventajas, 
como el hecho de que esa carrete
ra pasaría a formar parte de una 
vía pública urbana del pueblo, 
también tiene el inconveniente de 
que a partir del momento en que la 
asume el Ayuntamiento, la respon
sabilidad total de esta vía es del 
propio Ayuntamiento. Es algo que 
se está valorando a medio plazo, e 
iría ligado a la remodelación urba
nística que queremos llevar a cabo 
a través de un nuevo Plan de Or
denación Municipal”.

¿Cuál es la situación de las 
obras del Teatro Municipal?

“Es una infraestructura sobre 
la que tenemos depositada mucha 
ilusión, puesto que Argamasilla. 
carece de un escenario adecuado 
para desarrollar la temporada cul 
toral de invierno. Nos ha surgido 
un problema importante, ya que 
una vez que han comenzado las 
obras se ha visto que el proyecto 
técnico de ejecución tenía una 
serie de carencias importantes que 
han obligado a parar las mismas y ■ 
■llevar a cabo un replanteamiento 
del proyecto. Ahora bién, todas 
las gestiones que hemos realiza
do en este sentido nos indican que 
las obras se van a reanudar en un 
breve plazo de tiempo”.

¿Qué esperas de los argama- 
silleros y argamasilleras para 
este año tan importante para la 
población?

“2005 va a marcar un hito im
portante en la historia de la locali

dad, porque to
dos los actos 
re lac ionados 
con el IV Cen
tenario van a 
atraer a miles 
de visitantes. 
Estoy absolu
tam ente con
vencido de que 
los argamasi- 
lleros y arga
masilleras van 
a tener una par
ticipación masi
va y entusias

ta, puesto que uno de los. princi
pales capitales es la participación 
de la gente, sobre todo a través 
de las asociaciones y colectivos. 
Además, estoy convencido que, 
puesto que la gente de Argamasi
lla de Alba somos nobles y hospi
talarios, vamos a acoger con mu
cho cariño y con los brazos abier
tos a todos los visitantes que se 
acerquen hasta nuestra locali
dad”.
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